
VfB Stuttgart
Beitrag von „jofcn“ vom 23. November 2008, 18:48

das letzte Interview mit Veh auch bzgl. der Einkaufspolitik nach der Meisterschaft hättens gleich
mal bei uns aufhängen können!!!!

Und warum Horsti Heldt noch Held sein darf ist mir ein Rätsel!
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